

Objectif de la contribution textile

Klaus Lower, membre de la division textile du Bir, avait fait part, lors de la dernière convention du Bir à Varsovie, de ses craintes que la contribution textile prochainement mise en place en France ne provoque une distorsion entre les entreprises d'un pays à l'autre. Serge Sztarkman, président de Federec textiles, a tenu à lui rappeler dans un courrier que cette contribution, « *résultat d'un travail collectif, avait pour principal objectif de pérenniser l'activité de recyclage et récupération des textiles sur le long terme.* »